



Emitidas por municipalidad.

El alcalde Denis Cortés se reunió con el director regional de Serviu, Angelo Montaña, para coordinar de mejor forma la información que se entrega a la comunidad y la ejecución por reconstrucción de viviendas con daños graves y muros afectados por el terremoto que debe realizar Serviu.

El jefe comunal fue enfático en solicitar mejor coordinación con la empresapatrocinantes para entregar información completa para la comunidad. Revisemos sus declaraciones.

Por su parte el director regional, entregó los plazos que maneja Serviu para reconstruir las viviendas y muros afectados por el terremoto.

Recordar que estos temas el jefe comunal los planteó el lunes a la Ministra de vivienda, Paulina Saball.

.....

Myriam Hernández se presentará hoy a las 21:00 horas para celebrar el día de la Mujer en la plaza de armas de Illapel, esto precedido por actividades de belleza, deportivas y música. El Alcalde Denis Cortés Vargas extiende la invitación para todas las mujeres illapelinas que quieran asistir a esta tarde especialmente dirigida a ustedes.

.....

A las 15:00 horas comenzarán a funcionar los puestos con manicure, pedicure y peluquería, además de sesiones de zumba con el reconocido instructor de zumba, Italo Díaz. Luego, a las 18:00 horas se presentará la banda de la casa de la cultura "James Band" con un repertorio

musical extenso de baladas, jazz y música italiana y finalmente, a las 21:00 horas se dará inicio al show de la cantante nacional.

.....

35 esterilizaciones gratuitas, de perros y gatos, se realizaron el pasado jueves en la sede de Cuz-Cuz Sur, que abarcó sectores como El Maitén, Quebrada El Peral, Pintacura Norte y Las Acacias. El operativo de sanidad es impulsado por la Municipalidad de Illapel en conjunto con SUBDERE, con el fin de crear una consciencia en base a la tenencia responsable.

Ya van más de 576 esterilizaciones en 11 juntas de vecinos de diferentes sectores de la localidad, como Mundo Nuevo Norte, Hermanos Carrera, Las Cañas 1, Asiento Viejo La Espiga, entre otros.

El próximo miércoles 23 de marzo será el turno de la sede de Socavón Centro, que incluye a Lanco Alto, Lanco Bajo, Socavón Alto y Los Espinos de Socavón.

.....

25 subsidios de vivienda correspondiente al segundo llamado del año 2015, 16 a mujeres y 9 a hombres, fueron entregados el pasado jueves por el Alcalde Denis Cortés Vargas y el delegado provincial de Serviu, Cristián Carriel.

El jefe comunal, se refirió a la entrega de este beneficio y felicitó a los postulantes por su adquisición.

El Subsidio para grupos emergentes o clase media, es un programa destinado a familias de sectores medios que no son propietarias de una vivienda, pero que tienen capacidad de ahorro y posibilidad de complementar el valor de la vivienda con recursos propios o crédito hipotecario.

Por su parte, el delegado provincial de Serviu, Cristián Carriel, destacó el trabajo del ministerio con respecto a la reconstrucción tras el terremoto.

Este apoyo del Estado permite adquirir una vivienda nueva o usada, en sectores urbanos o rurales y establece 3 alternativas para los grupos familiares según el ahorro que posean. El título I se adquiere con un ahorro de 30 U.F (\$770.000), el título II corresponde a un ahorro de 40 U.F (\$1.032.000) y el título III equivale a 80 U.F (\$2.064.000).

Además el alcalde Denis Cortés solicitó a Serviu que se comience a pavimentar a la brevedad el camino Las Tunas que ya se adjudicó a una empresa, ante lo cual el director del serviu, Angelo Montaña respondió que comenzará en la próximas semanas.

El proyecto de extensión Vial Recabarren será financiado por el gobierno regional por un monto superior a los 800 millones de pesos.

.....

Con un 65% de avance en obras se encuentra la reposición de la cancha del estadio "Ramón Moncho Vega", proyecto que se enmarca en el convenio público/privado "Somos Choapa", que lleva adelante la Municipalidad de Illapel y la empresa privada.

La reposición del conocido estadio local, que se emplaza en la población El Cobre, contempla

la instalación de pasto sintético certificado por una empresa holandesa y con tecnología de amortiguación de primer nivel como es el proplay, un elemento que permite mayor confort, durabilidad y drenaje de la cancha.

Recuperar este estadio para la práctica del deporte y el fomento de la vida saludable, es uno de los objetivos del edil illapelino, Denis Cortés Vargas, quien junto a dirigentes sociales y del deporte, constato in situ, la instalación del pasto sintético

Para los dirigentes del fútbol, especialmente de los clubes que construyeron y vieron nacer esta mítica y querida cancha, su reposición es valorada y esperan verla terminada para utilizarla en los diferentes campeonatos de fútbol y actividades de formación de nuevos deportistas.

Para Rodrigo Lotina, Jefe de Comunidades de Minera Los Pelambres, esta cancha es reflejo del cumplimiento del convenio que se firmó el año 2014 cuando ambas entidades se reúnen para proyectar el futuro de la comuna.

De acuerdo a lo explicado por la empresa Moeckel a cargo de su construcción, el estadio "Ramón Moncho Vega", es el tercer estadio a nivel nacional que posee el sistema de proplay, su cancha tiene medidas de estándar FIFA y a su término será certificada por esta entidad internacional, por lo que allí podrán jugarse partidos internacionales.

.....

Durante las actividades de celebración del Día Internacional de la Mujer en Illapel, este viernes 11 de marzo, se realizará una jornada deportiva, en que la oficina comuna de deportes pondrá a disposición implementos y máquinas para realizar ejercicio físico a aire libre.

En tanto la Corporación Municipal de Deportes y Recreación, realizará este viernes 11 de marzo una clase de Zumba a las 19 horas a cargo del instructor Italo Díaz, quien ha participado en importantes eventos de esta disciplina en Chile como en el extranjero. Esta actividad es gratuita.

.....

Conmemorando un año de funcionamiento del estadio Tierra de Oro y Sol, este sábado 12 de marzo desde las 10 de la mañana se realizará una clínica deportiva infantil y juvenil a cargo del ex jugador de fútbol profesional Pablo Galdames. En esta clínica participan niñas, niños y jóvenes de las diferentes escuelas y academias de fútbol de la comuna, así como clubes deportivos y quienes estén interesados en comenzar a practicar fútbol. Esta clínica es gratuita y se desarrolla en el estadio Tierra de Oro y Sol.

Por la tarde (15:00), en ese mismo recinto, se dará comienzo a la gran final del campeonato de fútbol infantil de los barrios organizado por la Academia de Fútbol Guillermo Jorquera Herrera, Municipalidad de Illapel y Corporación Municipal de Deportes y Recreación.

Este torneo se inició el 9 de febrero con la participación de los equipos Mundo Nuevo, Chile Sporting, Villa San Rafael, Diablos Rojos, Real Los Aromos, Independiente en las series 2001-2002 / 2003-2004 / 2005-2006.

La final será disputada por:

Categoría 2005-2006.

Villa San Rafael v/s Chile Sporting.

Noticias Diarias de Illapel

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 11 March 2016 11:42 -

Categoría 2003-2004.

Villa San Rafael v/s Mundo Nuevo.

Categoría 2001-2002.

Diablos Rojos v/s Mundo Nuevo.